

# Kolpingsfamilie Weeze feierte zünftigen Karneval

Die meisten Akteure kommen aus den eigenen Reihen

► WEEZE. Der Werkstattchor stimmte die Gäste bei der Karnevalsfeier der Kolpingsfamilie Weeze auf einen gelungenen Abend ein. Der Vorsitzende der Kolpingsfamilie Johannes van Hall war sichtlich enttäuscht von der Besucherzahl.

Der erste Höhepunkt des Abend war der Auftritt des Fanfarenzug des Tambourcorps Weeze, der Mini-Tanzgarde des Gemeindejugendrings und des Kinderprinzenpaares. Sie erneteten viel Applaus. Die erste Büttenrede folgte. Kurt van Hall als Gemeindebote brachte Interessantes aus 2008 zu Gehör. Notleidende Banken, Fremdverkehr in Weeze, Volksbank ins Rathaus oder doch nicht, Vollsortimeter und Ortskernsanierung waren seine Themen, die er gekonnt darbrachte. Allerdings, so van Hall, zum letzten Mal. Helga van Sambeck und Marlene Kempkens zeigten als Berta und Hermann aus Szenen einer Ehe. Sie brachten die Gäste im Saal herzlich zum Lachen.

Noch mal ging es um's Weezer Ortsgeschehen. Wieder kamen die bekannten Themen zur Sprache oder besser zum



**Kurt van Hall als Gemeindebote bei seiner letzten Büttenrede vor der Kolpingsfamilie Weeze.**  
Foto: privat

Gesang und oft endete die Begebenheit mit der Strophe: Im Leben, im Leben geht mancher Schuss daneben. Die zehn Mitglieder des Werkstattchores wurden bei dieser Vorstellung an der Gitarre von Frank Derksen begleitet. Den „Großen Garde-

tanz“, einstudiert von Aurelia Reuters, zeigten die toll geschminkten Mädchen der Showtanzgruppe Sunshine-Girls. Alle einen von Franz-Josef Dinnesen gefertigten Orden. Standing ovations für eine Büttenrede, wann gibt es das denn? Marga Nufer hatte sich dies mit ihren Ausführungen zur Tätigkeit einer Oma redlich verdient. Die Weezer Comedian Harmonists sangen von kleinen grünen Kaktus und hatten Hasso dabei, den schwulen Hund. Zum Schluss des offiziellen Programms wirbelten die Sunshine-Girls mit dem Showtanz „Gut und Böse“ zu Musik von Queen, Stones und ACDC über die Bühne und begeisterten ihr Publikum. Ein Großteil der Karnevalsakteure stammt aus den eigenen Reihen der Kolpingsfamilie, ob Büttenredner, Sänger oder Sketchpartner, ob Bedienung oder Musiker. Sie erhielten alle einen Orden aus Bronze.

Mit einem Dank an die vielen fleißigen Helfer vor, während und auch noch nach der Karnevalsveranstaltung schloss Johannes van Hall, der durch das Programm geführt hatte, dessen offiziellen Teil.